

## Platten Meilen in den Medien

Meilener Anzeiger | Ausgabe 23. Dezember 2022

### Gemeinsame Bastelstunde

Ein bereicherndes Erlebnis für alle



Bereits zum dritten Mal kamen Jugendliche, unterstützt von der Jugendarbeit Meilen, in der Adventszeit zum Basteln in die Platten.

Dieses Jahr war es auch endlich wieder möglich, die Bastelgeschenke den Bewohnerinnen und Bewohnern der Platten persönlich zu übergeben oder gemeinsam fertigzustellen.

Die 10- bis 15-Jährigen hatten im Jugendtreff «Stella» Weihnachtskugeln und Laternen aus Papier, Karton und diversen Recyclingmaterialien vorbereitet. Gemeinsam mit den Seniorinnen und Senioren wurden die Weihnachtsdekorationen nun mit Glitzer und Sternen fertig verziert. Um noch mehr in Weihnachtsstimmung zu kommen, waren ausserdem zwei Weihnachtslieder eingeübt worden, die nun gemeinsam gesungen werden konnten. Die Jugendlichen und die Bewohner hatten dabei richtig viel Spass und sangen spontan noch das Lied «Rudolf mit der roten Nase».



Direkt auf der Platten wurden die vorbereiteten Bastelarbeiten fertiggestellt. Foto: zvg

Jung und Alt genoss die gemeinsame Zeit, die Adventsstimmung, die schönen Momente und die guten Gespräche. Der Nachmittag war für die Jugendlichen und die

Bewohner ein bereicherndes Erlebnis, und sie freuen sich bereits auf das nächste Miteinander.

Amr